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我国网购人数已达1.42亿 小鼠标拉动大内需
近几年，我国网购发展迅猛。目前网络购物的人数已达1.42亿元，相当于英国人口的两倍多。据互联网咨询机构易

观国际统计，2010年上半年中国网上零售市场交易规模达2133亿元，已接近商务部发布的2009年全年的2586亿元。

虽然避谈改制工作的进展，唐陈也表

示，改制成功后，全椒县肯定要围绕着全柴集

团做大整个产业链。资料显示，全柴集团位

于全椒县，一直致力于我国内燃机产业的发

展。公司核心控股企业——安徽全柴动力

股份有限公司于1998年成功上市，是安徽省

内燃机行业唯一一家上市公司。看来，全椒

县的决心不小。

对于央企恒天集团的胜算，也没有人能

够保证。而曾经“插手”全柴集团改制的吉利

汽车，或者是传闻中的江淮汽车，或者其他竞

争者，会不会横空出世，这还得进一步观察。

不过，最近频繁与全柴集团接触的恒

天集团肯定最有兴趣。记者了解到，今年

7月22日，全椒县委副书记、代县长曹付忠

等一行拜访了中国恒天集团有限公司。在

中国恒天集团有限公司总部与集团董事长

张杰、总裁刘海涛等高层领导洽谈。

记者了解到，这一事情已经不单单是

全椒县的事情，滁州市的相关领导也在一

手抓此事。

围绕全柴做大产业链

全柴动力昨日复牌涨停

全柴集团国有股转让进入倒计时
从9月27日开始停牌的全柴动力(600218)昨日复牌即涨停，根据其发布的公告，全椒县人民政府近期

就全柴集团产权制度改革事宜进行讨论，该事项可能涉及全柴动力实际控制人变更。记者昨日联系到全

柴动力董秘徐明余，他表示，最新的进展也不清楚，国有股的转让必须要公开挂牌。记者观察，目前，资产

评估等工作正在进行，也意味着国有股的转让进入倒计时。 记者 樊立慧

根据全柴动力昨日发布的公告，2010

年 10月 1日，全柴动力收到控股股东全柴

集团通知，全柴集团收到全椒县经济委员

会《关于全柴集团转让部分股权有关问题

的通知》：2010年9月21日，全椒县党、政联

席会议研究决定，按照国家有关政策规定，

转让全柴集团部分股权，直至转让控股权。

此前，本报也于9月28日对此事进行

了关注。昨日，记者继续联系到全椒县经

济委员会主任唐陈，他表示目前不方便对

外透露任何消息，不过，他同时也表示，其

实在这之前，全柴动力一直都在寻找战略

合作者，这几年都没有停。

徐明余则表示，全柴集团目前正组织

人员配合政府等相关机构进行清产核资、

评估、审计，参与制订企业改制方案、职工

安置方案等工作。

而对这之前的“绯闻对象”央企恒天集

团，徐明余也表示，还没有进行挂牌，不能

说全柴集团的国有股权就转让。

记者从相关的公开资料上了解到，安

徽全柴集团有限公司为国有独资公司，而

这一次的股权转让是100%股权转让抑或

其他，这一切也没有定论。

国有股转让倒计时

不过囤积虫草也存在很大风险。市

民高先生告诉记者，趁在四川工作之便，

今年年初他从四川当地低价进了一批虫

草，虽然价格要比市场价低很多，但是带

回合肥却发现很难出手。“不懂行的最好

别入市，因为虫草的保管很有讲究，潮

湿、发霉的虫草都是卖不出去的。”高先

生提醒道。

业内人士指出，由于虫草价格高昂，

偷梁换柱、旧货新装的现象也时有发生，

因此，如果没有足够的鉴别力，市民还是

慎投资虫草。

囤积多了难出手提醒

普通成色一克卖 100 多

元，品相好的每克 300 多元。

这是目前合肥市场冬虫夏草

的身价，其价格堪比黄金。

10 月 11 日，记者走访省城各

大药店及大型商场了解到，

始于今年 7 月的冬虫夏草涨

价潮已经吹到合肥，虫草的

零售价较 2007 年涨了两倍

多。 黄军志 记者董艳芬

“真是不得了，前几个月一级冬虫夏

草还只要 100 元一克，现在竟涨到了 168

元。”在合肥某知名连锁中药房，看到药

房新贴出的冬虫夏草价格，顾客占女士

显得十分吃惊。

占女士告诉记者，去年母亲手术后

身体一直比较虚弱，听说冬虫夏草对提

高免疫力有特效，因此她都定期买些冬

虫夏草给母亲吃。

昨日下午，记者随后在三孝口庐阳

大药房、长江路长江大药店了解到，目前

中档的冬虫夏草每克都在 160~250 元之

间；一些商场内的特级虫草已经卖到300

多元，甚至更贵。

占女士调侃道，本来买冬虫夏草是

为了给老人尽点孝心，现在冬虫夏草价

格涨得太厉害，500克虫草价格都能换一

辆私家车了。

虫草卖上黄金价市场

“近年来，冬虫夏草价格波动很大，尤

其是自从主产区之一的青海玉树发生地震

后，冬虫夏草价格就一路走高。”安徽省绿

十字医药连锁有限公司相关负责人告诉记

者，由于人们对自身健康的重视程度越来

越高，导致冬虫夏草近年来成为抢手货，这

是其价格上涨的首要原因。

另外，冬虫夏草价格暴涨的另一个原

因与商家囤货有很大的关系。由于冬虫

夏草的暴利，从而导致从种植冬虫夏草的

农民到销售冬虫夏草的药材商各个环节

都开始囤积冬虫夏草。虽然各个环节囤

货的商家不是很多，但一般来说，基本上

每个生产、经营、销售冬虫夏草的商家都

会或多或少囤积一些，这也让冬虫夏草的

价格越来越高。

产量少、商家炒作原因

冬虫夏草涨价风潮波及合肥

1斤虫草能换辆私家车
批发价格比去年涨了近五成

韩国泡菜危机
在安徽泛起“涟漪”

星报讯（实习生 黄军志 程龙杰 记

者 宛月琴） 一棵白菜约合人民币82

元、一人一次只能买3棵白菜……近日，

韩国“泡菜危机”引发多方关注，作为制

作泡菜的主原料大白菜也“一石激起千

层浪”，成为焦点。“泡菜危机”有没有波

及安徽？我省的白菜价格是否会受到影

响？记者近日走访了一些农贸批发市

场、出口韩国的蔬菜基地以及省城一些

韩国风味餐馆。

批发市场

白菜身价比去年涨了近五成

“今年白菜普遍比去年价格上涨

了”，合肥周谷堆批发市场一位王姓负责

人介绍，最近省城市场每天的白菜供应

量大概在150吨左右，近期价格上涨较

快，像10月4日每斤0.85元，到11日最高

已经涨到1.1元，而去年同期，总体身价

至少涨了近5成。

周谷堆市场国祥蔬菜商行老板王

国祥告诉记者，虽然他们的白菜不会出

口到韩国，但近年来大白菜的产量和质

量都差了不少，“价格上涨不是什么新

鲜事儿”。

蔬菜基地

期待危机中能掘得“商机”

马店村是蒙城县最大的蔬菜生产基

地，以往该基地生产的大白菜有70%，通

过山东、合肥等地的加工企业出口到韩

国、日本等国家。今年韩国发生“泡菜危

机”，虽然马店村蔬菜基地的大白菜尚未

上市，具体情况还有待市场观察，但基地

工作人员马女士在接受记者采访时期

待：希望能在“危机”中掘得“商机”。

她告诉记者，前几年整个基地白菜

产量一直不高、质量也不佳，去年价格就

卖得很低，最低批发价才0.1元，挫伤了

很多种植户的积极性，导致今年种植面

积大幅减少，这或许是今年白菜价格上

涨的潜在原因之一。

韩味餐馆

免费泡菜分量明显“瘦身”

一些韩味餐馆免费泡菜的分量明显

减少，一些餐馆坦言“泡菜”供应十分紧

张……采访中，韩国“泡菜危机”似乎已

经开始影响省城的韩味小餐馆。记者在

走访中发现，不少规模相对较小的韩味

餐馆对泡菜进行限量供应。

10月9日晚上，杨先生在省城金寨

路一家韩味餐馆点了一份牛尾汤，发现

在餐馆配送的小菜中虽有泡菜和萝卜，

但分量明显不足。平时，泡菜在韩味餐

馆都是免费不限量供应。可杨先生表

示，当他让服务生添加泡菜时，却被告知

泡菜没有了，只能添点腌萝卜。

土大力九狮桥路店的工作人员高小

姐告诉记者，他们餐馆的泡菜由总店统

一配送，现在仍然免费供应，只是与以往

不同的是，现在的泡菜供应十分紧张，经

常出现供不应求的局面。“有时候总店泡

菜不够，我们店就自己动手来做”。


